



CONDADO DE MADERA

EQUIPO DE INFORMACIÓN PÚBLICA

CENTRO DE GOBIERNO DEL CONDADO DE MADERA
200 W. FOURTH STREET / MADERA, CALIFORNIA 93637
(559) 675-7700 / FAX (559) 673-3302 / TDD (559) 675-8970

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA:

CONTACTO CON LOS MEDIOS

Nombre: Coordinador de Medios

Departamento: Departamento de Salud Pública del Condado de Madera

Dirección de correo electrónico: phmedia@maderacounty.com

Teléfono: (559) 514-4857

El Departamento de Salud Pública del Condado de Madera recibe la acreditación nacional a través de la Junta de Acreditación de Salud Pública

Madera, CA - El Departamento de Salud Pública del Condado de Madera (MCDPH) ha recibido la acreditación nacional a través de la Junta de Acreditación de Salud Pública (PHAB) a partir del 24 de febrero de 2023. Establecida en 2007, PHAB es la organización sin fines de lucro que administra el programa nacional de acreditación, que tiene como objetivo avanzar y transformar la práctica de la salud pública al defender la mejora del rendimiento, la infraestructura sólida y la innovación.

"Este esfuerzo de 7 años involucró a todos los miembros de nuestro departamento, así como a muchos otros departamentos y socios del condado. Estoy muy orgullosa de nuestro equipo y de la Coalición del Condado de Live Well Madera por este logro histórico para el Condado de Madera", dijo la Directora de Salud Pública Sara Bosse.

Para lograr la acreditación, los departamentos de salud pasan por un riguroso proceso de evaluación revisado por pares para garantizar que cumplen con un conjunto de estándares y medidas de calidad. Durante el proceso de acreditación, MCDPH tomó varias medidas para mejorar los servicios básicos, incluida la implementación de una Evaluación de Salud Comunitaria (CHA) y un Plan de Mejora de la Salud Comunitaria (CHIP) para comprender mejor las prioridades de salud de los residentes y desarrollar su primer plan estratégico del departamento. MCPDH también lanzó un sistema de gestión del rendimiento y un sistema de retroalimentación del cliente diseñado para cultivar una cultura de mejora de la calidad.

El programa nacional de acreditación, que recibe el apoyo de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades, establece estándares contra los cuales los departamentos de salud pública gubernamentales de la nación pueden mejorar continuamente la calidad de sus servicios y desempeño. "El valor de obtener la acreditación nacional a través de PHAB se extiende mucho más allá de las paredes del departamento de salud", dijo el presidente y CEO de PHAB, Paul Kuehnert, DNP, RN, FAAN. "Las personas que viven y trabajan en comunidades atendidas por estos departamentos de salud pueden estar seguras de que su





CONDADO DE MADERA

EQUIPO DE INFORMACIÓN PÚBLICA

CENTRO DE GOBIERNO DEL CONDADO DE MADERA
200 W. FOURTH STREET / MADERA, CALIFORNIA 93637
(559) 675-7700 / FAX (559) 673-3302 / TDD (559) 675-8970

departamento de salud es fuerte y tiene la capacidad de proteger y promover su salud. El simple hecho de pasar por el proceso de acreditación en sí ayuda a los departamentos de salud a identificar las áreas que son críticas para mejorar el trabajo que realizan para sus comunidades".

A menudo llamados la "columna vertebral" del sistema de salud pública, los departamentos de salud pública están en la primera línea de los esfuerzos de las comunidades para proteger y promover la salud y prevenir enfermedades y lesiones. En todo el país, los departamentos de salud brindan servicios dirigidos a promover comportamientos saludables; prevención de enfermedades y lesiones; garantizar el acceso a alimentos seguros, agua, aire limpio e inmunizaciones que salvan vidas; y prepararse y responder a las emergencias de salud pública.

MCDPH se une a Merced, Tulare, San Joaquín y Stanislaus como departamentos de salud acreditados dentro del Valle de San Joaquín.

Acerca de la Junta de Acreditación de Salud PúblicaLa Junta de Acreditación de Salud Pública (PHAB) fue creada para servir como el organismo nacional de acreditación de salud pública y está financiada conjuntamente por los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades y la Fundación Robert Wood Johnson. La acreditación de Registros Vitales/Estadísticas de Salud está financiada, en parte, por el Centro Nacional de Estadísticas de Salud. El desarrollo de la acreditación del departamento nacional de salud pública ha involucrado, y es apoyado por, líderes y profesionales de salud pública de los niveles nacional, estatal, local, tribal y territorial. Para obtener más información, comuníquese con la especialista en comunicaciones de PHAB, Janalle Goosby, en jgoosby@phaboard.org . Obtenga más información sobre PHAB y acreditación en www.phaboard.org, y [suscribiéndose al](#) boletín electrónico de PHAB

###

